



Dans le combat pour le progrès social, pas de trêve !

L'extrême droite a atteint un niveau inédit au premier tour des élections législatives. L'heure n'est pas à l'abandon, mais au renforcement de nos mobilisations pour lui barrer la route, et nous battre pour nos droits !

Nos droits en grave danger

C'est un danger mortel pour nos droits et notre démocratie. Elle cherche à diviser, à faire le tri entre les citoyen·nes sur la base de leur couleur de peau, religion, orientation politique ou syndicale.

Nous pouvons encore lui barrer la route !

L'extrême droite MENT sur les questions sociales

C'est une imposture pour le monde du travail. L'extrême droite est CONTRE la hausse du SMIC et des salaires. CONTRE la revalorisation des pensions de retraite. CONTRE le blocage des prix. CONTRE l'annulation de la réforme des retraites ! CONTRE le plafonnement des aides de la politique agricole commune pour une meilleure répartition.

Le vernis « social » de l'extrême droite est une mascarade !

Contre la résignation, ouvrons des perspectives de progrès !

Gabriel Attal a déjà annoncé le 30 juin avoir renoncé à la réforme de l'assurance chômage. C'est une première brèche dans laquelle nous pouvons, si nous nous mobilisons massivement, nous engouffrer pour aller gagner de nouveaux droits.

Revendiquons dès à présent des hausses de salaires, de minima sociaux, l'annulation de la réforme des retraites et le renforcement de la sécurité sociale !

BARRONS LA VOIE A L'EXTRÊME DROITE ! PAS DE TRÊVE POUR NOS DROITS !

**Ensemble, construisons la riposte sociale ! Rendez-vous
Mardi 02 Juillet 18 H Esplanade Charles de Gaulle, RENNES**

Toutes les autres actions sur le département seront communiquées ultérieurement.